

Korona Varian Indonesia Sudah Menyebar ke Seluruh Provinsi

Korona varian B1466.2 dan B1470 asal Indonesia sudah menyebar ke seluruh provinsi.

JAKARTA (IM) - Lembaga Biologi Molekuler Eijkman melaporkan dua varian baru virus corona asal Indonesia, yakni B1466.2 dan B1470 telah menyebar ke sejumlah provinsi di Tanah Air. "Kalau varian B1466.2 itu sudah ada 1.225 kasus dan B1470 sudah 531 kasus di Indonesia," kata Direktur Lembaga Biologi Molekuler Eijkman Prof Amin Soebandrio, Jumat (6/8).

Ia mengemukakan, varian B1466.2 yang ditemukan kali pertama pada November 2020 di Jawa Barat, sedangkan yang paling banyak dilaporkan muncul di Provinsi DKI Jakarta dan Jawa Barat. Sedangkan varian B1470 mencapai 531 kasus sejak pertama ditemukan di

Jawa Timur pada April 2020.

Paling banyak dilaporkan muncul di Provinsi Bali dan Jawa Barat. Guru Besar Ilmu Mikrobiologi Klinik itu mengatakan berbagai publikasi ilmiah menunjukkan bahwa varian lokal tersebut belum tergolong "Variant of Concern" (VOC) maupun Variant of Interest (VOI) yang sedang diawasi oleh Organisasi Kesehatan Dunia (WHO). Namun, Amin tetap mengingatkan masyarakat untuk tetap mewaspadai varian lokal itu mengingat angka kasusnya sempat mendominasi sejumlah daerah.

"WHO hanya mengingatkan kita bawa varian Indonesia ini jumlahnya banyak, sempat mendominasi berapa bulan yang lalu. Maka kita harus



tetap mewaspadai karena ia memiliki beberapa pola mutasi yang juga ada di VOI. Saat ini belum ada satupun varian lokal Indonesia yang masuk dalam VOI atau VOC," katanya.

Berdasarkan panduan WHO, kata dia, virus dapat diklasifikasikan sebagai VOC maupun VOI bila memenuhi salah satu atau kombinasi dari empat sifat. Pertama, yang paling banyak dikaitkan adalah kecepatan penularan virus.

"Jadi mutasi yang terjadi mengakibatkan virus lebih cepat menular. Dia bisa berikatan den-

gan reseptor pada sel manusia dengan lebih kuat sehingga virus lebih cepat masuk ke dalam sel itu kemudian diterjemahkan menjadi cepat menular," ujarnya.

Sifat yang kedua, apakah virus tersebut lebih sulit untuk diagnosis. "Artinya kepekaan tes PCR itu menjadi menurun," katanya.

Sifat ketiga, virus tersebut menyebabkan gejala klinis yang tidak biasa, misalnya muncul kemerahan di kulit atau gejala lain yang tidak muncul pada varian lain atau menyebabkan kematian

lebih cepat, kata Amin. Sifat keempat, virus tersebut tidak responsif terhadap antibodi yang terbentuk pascainfeksi pada penyintas, pascavaksinasi, maupun pada pasien terapi.

"Orang yang sudah sakit itu kadang diberikan antibody monoklonal itu beberapa VOC menurut kekekuatannya," katanya.

Varian VOI dan VOC hampir memiliki sifat yang sama. Namun kriteria virus VOC dinilai lebih ganas sebab bisa memicu gejala sakit berat. ● tom

SAMBUNGAN

BUMN. Sebab, hal itu membuat kinerja aparat penegak hukum terkesan tak memiliki efek.

"Prinsip penegakkan hukum itu salah satunya adalah memberikan efek jera. Jika sudah jadi napi saja masih bisa dapat jabatan, di mana letak efek jeranya?" kata Sahroni.

Mantan narapidana kasus korupsi Izedrik Emir Moedis diangkat menjadi salah satu komisaris di PT Pupuk Iskandar Muda (PIM). Perusahaan tersebut merupakan anak usaha PT Pupuk Indonesia (Persero). PT Pupuk Indonesia sendiri adalah perusahaan BUMN.

Mengutip laman resmi perusahaan, Emir Moedis diangkat

menjadi komisaris sejak 18 Februari 2021 lalu. Dia ditunjuk sebagai komisaris oleh para pemegang saham PT PIM.

Sedangkan Emir adalah mantan narapidana kasus korupsi. Emir dijatuhi hukuman tiga tahun penjara oleh Pengadilan Tindak Pidana Korupsi pada 2014 karena terlibat dalam kasus suap proyek pembangunannya proses penunjukan Emir sehingga memenuhi syarat sebagai komisaris.

"Tinggal bagaimana pihak Kementerian BUMN menjelaskan kepada publik bahwa Emir Moedis memenuhi syarat-syarat dan memenuhi kualifikasi," kata Baidowi saat dihubungi wartawan, Jumat (6/8).

Politisi Partai Persatuan

sources Inc. Pirooz Muham-

mad Sarafi.

Anggota Komisi VI DPR Achmad Baidowi mendesak Kementerian BUMN menjelaskan kepada publik terkait penunjukan Emir sebagai komisaris PT Pupuk Iskandar Muda.

Pihak Kementerian BUMN perlu menjelaskan bagaimana proses penunjukan Emir sehingga memenuhi syarat sebagai komisaris.

"Tinggal bagaimana pihak Kementerian BUMN menjelaskan kepada publik bahwa Emir Moedis memenuhi syarat-syarat dan memenuhi kualifikasi," kata Baidowi saat dihubungi wartawan, Jumat (6/8).

Politisi Partai Persatuan

Pembangunan (PPP) ini menilai, secara aturan, penunjukan itu tidak melanggar Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2003 tentang BUMN.

Kendati demikian, menurut Baidowi, yang menjadi persoalan saat ini adalah aspek kepatutan dan etis.

"Secara aturan tidak ada yang dilanggar sepanjang haknya untuk menduduki jabatan tidak dicabut oleh pengadilan. Atau pun tidak melanggar UU maupun peraturan menteri. Namun, yang jadi persoalan adalah aspek kepatutan dan etis," jelasnya.

Meski begitu, dalam aspek kualifikasi terkait dipilihnya seseorang sebagai komisaris, mudlak merupakan kewenan-

gan pemegang saham. Pria yang akrab disapa Awiek ini juga memahami bahwa penunjukan Emir sebagai komisaris telah menjadi polemik di masyarakat.

Oleh karena itu, ia menekankan agar Kementerian BUMN mengencarkan kembali komunikasi publik terkait penunjukan tersebut.

"Komunikasi publiknya harus maksimal sehingga tidak terjadi prasangka. Karena sejatinya orang yang sudah menjalani hukuman itu ya kembali seperti sedia kala," tuturnya.

Menurutnya, apabila Kementerian BUMN memberikan penjelasan kepada publik, tidak akan terjadi kesimpangsiuran informasi. ● mar

DARI HAL 1

Eks Napi Koruptor jadi Komisaris...

ICW: Lengkap Sudah Pembangkangan...

aparatur sipil negara (ASN). Peneliti ICW Kurnia Ramadhana menilai sikap tersebut menunjukkan arogansi pimpinan KPK.

"Bagi ICW lengkap sudah pembangkangan yang dilakukan oleh Pimpinan KPK, mulai dari menyampingkan putusan Mahkamah Konstitusi (MK), mengabaikan arahan Presiden Joko Widodo, hingga menganulir temuan Ombudsman," ujar Kurnia, dalam keterangan tertulis, Jumat (6/8).

Kurnia pun mendorong Ombudsman untuk segera mengeluarkan rekomendasi untuk disampaikan kepada Presiden Joko Widodo.

"Selain itu Presiden pun harus segera bersikap dengan melantik 75 pegawai KPK

menjadi aparatur sipil negara," tandasnya.

Adapun sikap keberatan disampaikan Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron dalam konferensi pers, Kamis (5/8). Beberapa poin keberatan itu antara lain, KPK berpandangan Ombudsman melanggar hukum karena melakukan pemeriksaan terhadap materi yang menjadi kewenangan Mahkamah Agung (MA), yakni Peraturan Komisi Pemberantasan Korupsi (Perkom) Nomor 1 tahun 2021.

KPK juga berpandangan, para pelapor yakni perwakilan pegawai KPK, tidak memiliki hak untuk melaporkan penyelenggaraan TWK.

Ghufron mengatakan, peraturan alih status pegawai KPK, pelaksanaan dan peneta-

pan hasil TWK bukan perkara pelayanan publik.

Selain itu terkait dengan kontrak backdate, Ghufron menyampaikan bahwa hal itu tidak memiliki konsekuensi hukum dengan keabsahan TWK dan hasilnya.

KPK pun sudah mengirimkan surat keberatan untuk Ombudsman RI (ORI), Jumat (6/8) pagi.

Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri mengatakan, surat keberatan terkait Laporan Akhir Hasil Pemeriksaan (LAHP) pelaksanaan Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) itu telah diterima oleh pihak Ombudsman.

"Berdasarkan informasi yang kami terima, pagi ini surat keberatan KPK atas LAHP dimaksud sudah diserahkan

kepada Ombudsman RI," kata Ali Fikri saat dikonfirmasi, Jumat (6/8).

Pakar hukum tata negara Bivitri Susanti menilai tuduhan KPK itu tidak berdasar. Sesuai Undang-Undang Ombudsman RI, pemeriksaan terkait tindakan malaadministrasi di kementerian atau lembaga tidak ada hubungannya dengan (MA).

"Yang dinilai MA kan norma sebuah peraturan dalam hal ini, perkom, apakah sudah sesuai dengan norma peraturan di atasnya atau tidak. Adapun hasil MA nanti, tidak ada pengaruhnya pada rekomendasi ORI, karena objek pemeriksaan dan wewenangnya memang beda," kata Bivitri, Jumat (6/8).

"Saya rasa KPK terlalu

emosional untuk menerima (LAHP Ombudsman) sehingga tidak jernih memahami hukum kita sendiri dan relasi kelembagaan," ujarnya.

Selain itu, menurut Bivitri, keberatan yang disampaikan melalui konferensi pers merupakan cara KPK lembaga antirasuah itu membenarkan pembuktian versinya sendiri. KPK berusaha merebut wacana publik dengan pernyataan-pernyataan yang mengiring seakan-akan Ombudsman salah.

"KPK seakan-akan galak menunjukkan taringnya pada tempat yang salah, bukan ke koruptor tetapi ke sesama lembaga negara yang sedang berusaha mengoreksi tindakannya yang salah," ucap Bivitri. ● mar

David "NOAH" Dituduh Tipu dan...

dikembalikan oleh David sampai melebihi waktu perjanjian.

Menurut Devi, Lina mencoba berkomunikasi dengan David mengenai pengembalian uang itu, namun tidak ada titik temu dalam menyelesaikan persoalan itu.

"Kita pernah kirim somasi

ke (rumah) di Bandung, sesuai dengan perjanjian tapi sudah ada pemilik baru di sana. Jadi sudah pindah dari Oktober 2020 sudah pindah si David. Akhirnya kita terpaksa laporan," kata Devi.

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Yusri Yunus mengatakan, penyidik Polda

Metro Jaya masih meneliti terkait dugaan penipuan dan penggelapan uang senilai Rp 1,1 miliar lebih sebagai talangan dana salah satu proyek, yang diduga dilakukan David.

"Laporan itu baru dibuat Kamis kemarin, tanggal 5 Agustus. Sementara kita masih

diteliti dulu laporannya," ujar Yusri Yunus kepada wartawan, Jumat (6/8).

Yusri menegaskan, David dipersangkakan Pasal 372 dan 378 KUHP tentang penipuan dan penggelapan.

Adapun dugaan penipuan dan penggelapan itu karena David yang telah mendapatkan

dana talangan dana dari Lina tidak dapat mengembalikan sesuai waktu yang telah disepakati.

"Dikasih waktu 3 sampai 6 bulan (uang) kembali tapi ingkar janji, tidak mengembalikan sehingga pelapor melaporkan ke Polda Metro Jaya," ucap Yusri. ● mar

Penyanyi Rap `Neo` Dergano Ditangkap,...

Dijelaskan, barang bukti ganja yang ditemukan dari RS sebanyak 6,2 gram. RS ditangkap di sekitar Jakarta Pusat (Jakpus).

"Yang bersangkutan posisinya ada di sekitar Jakpus, kemudian dilakukan penyelidikan dan benar. Terhadap saudara RS kita dapat barang bukti berupa ganja seberat 16,2 gram," ucapnya.

Kemudian, dari AB, polisi menyita 42,8 gram ganja. Den-

gan demikian, maka polisi menyita 0,8 gram ganja dari Derry.

"Dari saudara AB juga didapat barang bukti narkoba jenis ganja seberat 42,8 gram," tutur Azis.

Azis membeberkan ganja itu dihargai Rp 400 ribu per 100 gram. Polisi masih terus melakukan penyelidikan untuk mencari pelaku dan jaringan lain.

Polisi mengatakan bahwa Indra Derryanto (ID) terlibat

dalam jual-beli ganja.

"Saudara ID kita juga peroleh keterangan dia juga melakukan jual-beli ke seseorang atas nama HB," terang Azis.

Hanya saja, Azis tidak mengungkap lebih jauh apakah jual-beli ganja yang dimaksud adalah pengedar.

Azis menyebut bahwa Derry adalah seorang rapper. Ia prihatin Derry terlibat jual-beli ganja.

"Salah satu dari pelaku tersebut kita cukup prihatin karena dia adalah talenta muda yang pernah menajung namanya sebagai seorang artis dari grup rap," tuturnya.

Azis menjelaskan, penangkapan Derry merupakan pengembangan dari penangkapan RS. Hasil penyelidikan, RS melakukan jual beli kepada Derry. Ia ditangkap di kawasan Bogor, Jawa Barat.

Kepada polisi, Derry men-

gaku sudah memakai ganja sejak SMP.

Dari tangan para pelaku, polisi menyita barang bukti berupa ganja seberat 59,8 gram.

Para pelaku dijerat pasal 114 UU no 35 tahun 2009, pasal 111 ayat 1 dan pasal 132 UU tentang Narkotika.

Pelaku terancam hukuman penjara minimal 5 tahun dan maksimal 20 tahun penjara. ● mar

Heboh! Nelayan Tangkap...

menarik ikan seberat 9 pon yang terlihat seperti memakai gigi palsu.

Sebuah foto menunjukkan ikan jenis sheephead memiliki gigi di bagian bawah dan atas mulutnya.

Martin mengatakan dia sedang memancing dengan saudara kembarnya pada hari

Senin ketika dia berhadapan

dengan ikan unik itu.

Dia biasa di dermaga dan pergi keluar dengan harapan bisa menangkap ikan sheephead.

"Ini tangkapan yang sangat bagus, dan rasanya sangat enak," katanya kepada McClatchy News dalam sebuah wawancara telepon.

Postingan dari destinasi mancing di Nags Head itu

mengejutkan banyak pengguna media sosial dan membuat yang lainnya merinding.

"Aku tidak terlalu lapar, terima kasih," tulis seorang warganet.

Pengguna media sosial lainnya menemukan beberapa humor, bahkan sampai merekomendasikan dokter gigi.

"Saya tahu seorang dokter

gigi yang baik di Pulau itu," tulis seorang netizen.

Yang lain berkomentar: "Siapa yang kehilangan gigi palsu mereka?"

Ternyata, gigi ikan sheephead itu memungkinkan mereka menjadi omnivora, sama seperti manusia, menurut postingan blog Scientific American pada 2013. Ikan itu bisa

dimakan dan beratnya antara 5 dan 15 pon.

"Mereka umumnya ditemukan sepanjang tahun di perairan pesisir Carolina Utara mulai dari perairan dasar di pantai hingga dasar berbatu lepas pantai," kata Departemen Kualitas Lingkungan North Carolina di situs webnya. ● osm

Minum Kopi Pagi Hari Buruk untuk Gula Darah

JAKARTA (IM) - Minum kopi di pagi hari bisa berdampak buruk pada penderita diabetes tipe 2. Pasalnya meski nikmat, kopi dinilai bisa berdampak buruk pada kontrol gula darah.

Berdasarkan studi yang diterbitkan dalam British Journal of Nutrition, bahwa minum kopi hitam yang kuat untuk membangunkan Anda setelah tidur malam yang buruk dapat mengganggu kontrol kadar gula darah.

Penelitian dari Center for Nutrition, Exercise & Metabolism di University of Bath (UK) melihat efek dari istirahat tidur dan kopi pagi di berbagai penanda metabolisme yang berbeda.

Para ilmuwan menunjukkan bahwa satu malam kurang tidur memiliki dampak pada metabolisme dan minum kopi sebagai cara untuk membangunkan dari tidur dapat memiliki efek negatif pada kontrol gula

darah. Untuk mengumpulkan temuan mereka, ahli fisiologi di University of Bath meminta 29 pria dan wanita sehat untuk menjalani tiga eksperimen semalam yang berbeda dalam urutan acak.

Yaitu peserta tidur malam yang normal dan diminta untuk mengonsumsi minuman manis saat bangun di pagi hari. Pada kesempatan lain, peserta mengalami gangguan tidur malam dengan peneliti membangunkan mereka setiap jam selama lima menit dan diberi minuman manis yang sama.

Di sisi lain, peserta mengalami gangguan tidur yang sama yaitu terbangun sepanjang malam, tetapi mereka diberikan kopi hitam pekat 30 menit sebelum mengonsumsi minuman manis.

Dalam setiap tes ini, sampel darah dari peserta diambil setelah minuman manis yang mengandung energinya (kalori) mencerminkan apa yang biasanya dikonsumsi saat sarapan. ● tom

4 Manfaat Kunyit Putih untuk Kesehatan

JAKARTA (IM) - Manfaat kunyit putih yang sering disebut Zedoaria mungkin tidak sepopuler kunyit kuning. Namun, kunyit putih juga memiliki segudang manfaat yang tak kalah dari 'saudara'-nya itu.

Bila biasanya kunyit putih juga dimanfaatkan untuk bumbu memasak hidangan kari, kali ini Okezone akan merangkum manfaatnya bagi kesehatan. Karena kunyit putih juga kaya kandungan kurkumin dan flavanoid.

Berikut manfaat kunyit putih bagi kesehatan yang dirangkum dari situs Healthbenefitstimes, Jumat (6/8).

Mengatasi masalah pencernaan

Selama ribuan tahun, kunyit putih digunakan sebagai obat tradisional di beberapa negara Asia.

Diolah menjadi ramuan herbal, kunyit putih membantu mengatasi masalah pencernaan. Minyak esensial dari kayu putih dapat membantu mengatasi perut kembung, buang air besar tidak teratur, hilangnya nafsu makan hingga asam lambung karena stres.

Masalah pernapasan



Dalam ayurveda (metode pengobatan tradisional India), masalah pernapasan disebabkan oleh cairan seperti dahak dan lendir yang menumpuk di paru-paru. Dahak dan lendir kemudian menyumbat saluran hidung sehingga menyebabkan kesulitan bernapas serta gangguan pernapasan, seperti asma, pilek dan batuk.

Meredakan peradangan dan nyeri

Kunyit putih memiliki sifat anti-inflamasi yang mengobati peradangan, luka dan penyakit kulit lainnya. Sifat diuretik kunyit putih membantu tubuh mendetoks racun dan kelebihan cairan di persendian.

Jika tidak didetoks, hal tersebut dapat menyebabkan radang sendi dan rematik. Selain itu, kunyit putih juga membantu mengurangi nyeri lutut karena berolahraga.

Obat alergi

Kandungan kurkumin pada kunyit putih mengandung antioksidan tinggi yang membantu mengurangi radikal bebas.

Hal ini membantu terapi pada reaksi alergi terkait kulit.

Sifat anti-alergen kunyit putih menghambat aktivitas protein pemicu inflamasi dan mencegah pelepasan bahan kimia yang memicu alergi. ● tom

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langgan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM